Maisons &

APPARTEMENTS
[ ) g Ji Pigces 3 Pieces
' ' Superficie 60 m2
Référence 1894
Prix 280 000 €

Vence
Appartement a vendre (06140)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Co exclusivite dans le centre historique de vence, bel appartement duplex
occupant les 3e et 4e étages d'une maison de village. Parfait état, lumineux, cet
appartement comprend : 2 chambres, salle d'eau, wc indépendant, balcon. En
dernier étage, se trouvent le salon avec cuisine entierement équipé, et sur le Méme
niveau, une large terrasse vous propose une vue insoupconné sur la mer et les
montagnes. Estimation des Dépenses énergétiques du logement (2021) : entre 1
014 eur et 1 372 eur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé

sont disponibles sur le site géorisques : www. ...

Co exclusive in the historic center of vence, beautiful duplex apartment occupying
the 3rd and 4th floors of a village house. Perfect condition, bright, this apartment
includes: 2 bedrooms, bathroom, separate wc, balcony. On the top floor, there is
the living room with fully equipped kitchen, and on the same level, a large terrace
offers you an unexpected view of the sea and the mountains. Estimated energy
expenditure of housing (2021): between 1,014 eur and 1,372 eur. Information on
the risks to which this property is exposed is available on the website géorisques:

www. Georisques. Gouv. Fr

VENCE IMMO
6, place Maréchal Juin - 06140 VENCE
Contacter I'agence
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